

CEDH promueve reflexión sobre envejecimiento de la población



0



27 de Agosto del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos inauguró el ciclo de conferencias sobre las características de la población de adultos mayores y sus necesidades a fin de establecer un contexto base

para la formulación de políticas públicas que garanticen la calidad de vida de la ciudadanía de edad.

El Envejecimiento Poblacional: Hacia una Política garante de los Derechos Humanos fue el tema del ciclo de conferencias que convocó a funcionarias y funcionarios públicos, miembros de organizaciones de la sociedad civil, estudiantes, académicos y población adulta mayor.

Minerva Martínez Garza, presidenta de la CEDH, comentó que este foro se desarrolla en el marco del Día del Adulto Mayor con el objetivo de generar un diálogo acerca del creciente avance de los índices de envejecimiento a nivel local, nacional e internacional y su vinculación con la garantía de los derechos fundamentales de este sector de la población.

Enfatizó la necesidad de analizar las características poblaciones y diseñar las políticas públicas que permitan brindar a las personas adultas mayores los servicios de salud, sociales, laborales y de seguridad necesarios, de acuerdo a la proyección de envejecimiento que advierte la Comisión Económica para América Latina y el Caribe para el año 2050.

Martínez Garza puntualizó que el desarrollo de las condiciones óptimas para la calidad de vida de la población en las siguientes décadas es una labor conjunta entre Estado y sociedad, por lo que la CEDH y el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Estado de Nuevo León promueven estos foros para avanzar hacia la protección y promoción de los derechos de este grupo etario.